

juillet 2016

Imerys Toiture

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Chantiers](#) / [Couverture](#)

[Un bardage en tuile pour la crèche de Ramatuelle](#)



Imaginée par l'architecte Bernard Saillol, la

crèche L'île Bleue de Ramatuelle est un bâtiment tout en rondeur dont l'ensemble de la surface extérieure est habillé d'un bardage en tuiles de terre cuites émaillées en bleu, rappel de la mer Méditerranée. Pour cette réalisation, l'architecte a fait appel à Imerys Toiture qui a su répondre à cette demande de personnalisation architecturale en conjuguant esthétique et performances techniques grâce à l'amélioration du confort thermique et acoustique (ITE) ; les isolants sont protégés sur l'ensemble de la surface en bardage et ne perdent pas de leur efficacité. La pose des tuiles se fait en toute simplicité et les tuiles peuvent être changées facilement.